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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 3. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 01.06.2022 

OT Pente, Bürgerhaus Pente, Kleine Egge 8, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Rudolf Winkelmann  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Ralf Bergander  
Herr Jan Kreie  
Frau Elisabeth Ristow  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Katharina Draffz  
Herr Carsten Johannsmann  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Michael Kruse  

Verwaltung 
Herr BD Christian Müller  

Protokollführer 
Herr Antonius Zilke  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Axel Melke  
 
 
Beginn: 18:00   Ende: 19:52 
 
 
Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

 2   Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 10.02.2022   

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   
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 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Pente   

 7   Sachstand Verkehrsentwicklungsplan für Pente und Umgebung   

 8   Leitbild der Stadt Bramsche - Pente - für FNP   

 9   Beantwortung von Anfragen und Anregungen   

 10   Anfragen und Anregungen   

 11   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Winkelmann eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße 
Ladung und Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
TOP  2 Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung  
 
Eine Ergänzung der Tagesordnung wird nicht beantragt.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

10.02.2022 
 

 
Das Protokoll der letzten Sitzung vom 10.02.2022 wird einstimmig genehmigt.  
 
Abstimmungsergebnis:   7 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltungen 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Winkelmann berichtet über diverse durchgeführte Maßnahmen der Stadtverwaltung und des 
Betriebshofes der Stadt Bramsche im Ortsteil Pente, die seit der letzten Sitzung abgeschlossen 
wurden.  
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
./.  
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TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Pente 

 

 
ORM Kreie schlägt folgende Vergabe von OR-Mitteln vor: 
 
Überdachung Fahrradständer zur Mehrzwecknutzung am Bürgerhaus um weitere 1.500,00 €, somit 
insgesamt 5.000,00 € 
 
Abstimmungsergebnis:   7 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltungen 
 
Die restlichen Mittel sollen auf die nächste Sitzung übertragen werden.  
 
Der Ortsrat Pente stellt zudem fest, dass er bereit ist, sich mit einem zweckgebundenen Zuschuss in 
maßgeblicher Höhe an den Kosten für die Herstellung einer Outdoor- TT - Anlage durch den TV Pente 
zu beteiligen. 
Nach entsprechender Antragstellung durch den TV Pente wird der Ortsrat Pente zeitnah über den 
konkreten Betrag beschließen. 
 
 
 
TOP  7 Sachstand Verkehrsentwicklungsplan für Pente und 

Umgebung 
 

 
BD Müller stellt den Verkehrsentwicklungsplan (VEP) der Stadt Bramsche anhand einer Präsentation 
ausführlich vor. Das Thema Fahrradverkehr sorgt hierbei für Diskussionen im Ortsrat. Hierzu stellt BD 
Müller klar, dass alle Verkehrsteilnehmer mehr Acht aufeinander geben müssen, damit sich der 
Radverkehr in den Straßenverkehr besser integrieren kann.  
Zudem regt OBM Winkelmann für den VEP moderne Verkehrsmittel, z.B. autonom fahrende, 
barrierefreie Fahrzeuge, an, die eine Mobilität zu allen Tageszeiten für die Bewohner*innen der 
Landgemeinden rund um Bramsche ermöglichen.  
BD Müller gibt bekannt, dass der Rat der Stadt Bramsche den VEP demnächst beschließen muss. 
 
 
TOP  8 Leitbild der Stadt Bramsche - Pente - für FNP  
 
BD Müller erklärt die Funktion des Leitbildes der Stadt Bramsche. Hierzu präsentiert BD Müller 
anhand einer Präsentation umfassend die Ziele des Leitbildes der Stadt Bramsche. Sobald der 
Beschluss des Leitbildes der Stadt Bramsche vom Rat vorliegt, wird die Ausarbeitung des 
Flächennutzungsplanes erfolgen. 
 
 
TOP  9 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  
 
OBM Winkelmann verliest die Antworten der Verwaltung.   
 
 
TOP  10 Anfragen und Anregungen  
 
10.1 ORM Kreie regt eine Überprüfung der Kastanie am Zitterweg/Ecke Hangstraße an, da dieser 
Baum augenscheinlich krank zu seien scheint.   
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10.2 ORM Johannsmann bittet um Nacharbeitung des Seitenweges parallel zur B 68 (gegenüber Hof 
Johannsmann), da der Graben nicht vollständig von Bewuchs befreit wurde und die Funktion des 
Grabens somit nicht vollständig gewährleistet sei.  
 
10.3 OBM Winkelmann wünscht eine schriftliche Bestätigung der Stadtverwaltung darüber, dass für 
die Anlieger der Geländemulde zwischen Hangstraße und Schagenweg, sowie die Besitzer der 
Grundstücke Hangstraße 1 und 3 keine Pflegeverpflichtung besteht und die Stadt Bramsche für die 
Gewährleistung einer störungsfreien Wasserführung in der gesamten Talsenke verantwortlich ist 
(u.a. Gemarkung Pente, Flur 10, Flurstück 77/39).  
 
10.4 OBM Winkelmann möchte wissen, in welchen Abständen und durch wen (ggf. welche Firma) die 
ca. 12 Straßengullys im Bereich des Ortsteils Pente gereinigt bzw. überprüft werden. Insbesondere 
bei den Gullys Kreuzung Zitterweg/Karweg, Abzweigung Zitterweg/Clausingweg und der Straße Am 
Mittellandkanal auf Höhe Hausnummer 37 kommt es bei starken Niederschlägen immer wieder zur 
Bildung von großen Pfützen bis hin zu Überschwemmungen mehrerer Gartenareale in der Siedlung 
am Mittellandkanal.   
 
10.5 OBM Winkelmann erinnert daran, den Parkplatz vor der Turnhalle nachzuschottern. 
 
10.6 OBM Winkelmann stellt fest, dass die Aufstellung des Klettergerüstes auf dem Spielplatz bis 
Ende Mai 2022 erfolgen sollte. Der Zeitpunkt sei nun überschritten.  
 
10.7 ORM Kreie weist auf die fehlende Schotterung der Seitenstreifen Am Sperrtor und Zitterweg hin.  
 
 
TOP  11 Einwohnerfragestunde  
 
 ./. 
 
 
 
 
Rudolf Winkelmann BD Christian Müller  Antonius Zilke 
Vorsitzender Verwaltung Protokollführer 
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